



COMUNICADO DE PRENSA

Conalep/142

Chihuahua, Chih., a 15 de diciembre de 2025

Presenta Conalep Chihuahua nueva oferta educativa para el 2026

Directivos del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Chihuahua (Conalep) presentaron las nuevas carreras técnicas que se implementarán a partir del próximo año en los ocho planteles que operan en la entidad.

En conferencia de prensa, el director general del Conalep Chihuahua, Omar Bazán Flores, abordó temas como la nueva oferta educativa, la actualización de trayectos técnicos, así como los programas de capacitación y certificación que fortalecerán la formación del alumnado de este subsistema.

Indicó que el Conalep amplía su oferta con nuevas carreras estratégicas que representan oportunidades de formación para la juventud chihuahuense, alineadas con el Marco Curricular Común de la Educación Media Superior y la Nueva Escuela Mexicana.

Enfermería General, una de las profesiones con mayor demanda social y laboral, se integra en los planteles Chihuahua I, Cuauhtémoc, Delicias y Parral.

Esta carrera permitirá la formación de técnicos capacitados para formar parte de instituciones de salud públicas y privadas, además de fortalecer la atención en comunidades con alta necesidad de personal especializado, como la Sierra Tarahumara.

En respuesta a la transformación digital y la demanda de talento, se incorpora la carrera de Ciencias de Datos e Inteligencia Artificial en el plantel Chihuahua II.

El programa formará técnicos con competencias en programación, analítica de datos, aprendizaje automático y uso ético de la información, alineados con las tendencias globales de innovación tecnológica.

De igual manera, para atender las necesidades del sector manufacturero avanzado y el fortalecimiento de la región fronteriza como polo tecnológico, se integra la carrera de Microelectrónica y Semiconductores en los planteles Juárez I y Juárez II.

Esta especialidad impulsará la formación del talento requerido por la industria de componentes electrónicos y automatización, lo que favorecerá a la competitividad regional.

Asimismo, se anunció la actualización de los Trayectos Técnicos de diversas carreras actualmente ofertadas. Estas especializaciones, que se desarrollan a partir del cuarto semestre, permiten profundizar en áreas específicas, fortaleciendo las habilidades profesionales de las y los estudiantes.

También se presentó el Programa de Cursos y Certificaciones 2026, cuyo objetivo es reforzar las competencias digitales, tecnológicas, lingüísticas y profesionales de estudiantes, docentes y personal administrativo, a través de cursos autogestivos y certificaciones internacionales.

Entre los cursos se encuentran: IC3 Spark-Alfabetización Digital, Inteligencia Artificial Generativa, Ciberseguridad, Inglés (certificación internacional). Estas certificaciones cuentan con reconocimiento global y validan habilidades clave para el siglo XXI.

“Nuestro objetivo es preparar a las y los jóvenes de Chihuahua con habilidades pertinentes y actuales, que les permitan incorporarse de manera exitosa al mercado laboral y contribuir al desarrollo económico y social del estado. Conalep sigue evolucionando para responder a las necesidades reales del sector productivo y de la sociedad”, expresó Bazán Flores.

Durante la conferencia de prensa el titular del Conalep estuvo acompañado por Víctor Hugo Reyes Díaz, director del plantel Juárez I; Gustavo Alonso Gasca Ramírez, director del plantel Chihuahua I; Rafael Díaz Carrillo, director estatal de Formación Académica; Elizabeth Azaeta, subjefa técnica de Formación Académica; y Alan Vázquez Martínez, director de Capacitación y Planeación.